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有關接管白芒通道保養工作的提問 

 

 

  黃文漢議員通知本會，在本年 10 月 22 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 翔東路白芒迴旋處出入通道快將完工，梅窩鄉事

委員會及大蠔、白芒和牛牯塱居民和村代表聯同顧問

公司代表於本年 7 月到場實地視察，並商討日後的保

養責任。白芒通道是通往三鄉的主要道路，但一直未有

政府部門接管日後的保養工作。本人希望現時負責翔

東路的部門能接管白芒通道的維修保養工作，並希望

離島區議會盡快跟進。   ” 
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